

Eviden refuerza su oferta de cloud con el nuevo CloudSecOps Center, un centro integrado de servicios de seguridad en la nube en Rumania

París (Francia) y Timisoara (Rumania), 7 de mayo de 2024.- Eviden, empresa del Grupo Atos líder en el ámbito digital, cloud, big data y seguridad, anuncia el lanzamiento de su nuevo Centro CloudSecOps en Rumania. Ubicado en Timisoara, este innovador centro de servicios combina capacidades de seguridad y cloud, ofreciendo a los clientes un porfolio único de servicios en la nube.

Como parte de la red global de Centros en la nube de Eviden y conectado con sus 17 SOCs (Centros de operaciones de seguridad) administrados por más de 6.500 especialistas en seguridad, el Centro CloudSecOps en Rumania brindará operaciones de seguridad avanzadas para servicios en la nube, que cumplirán con las regulaciones de la Unión Europea.

Este nuevo centro es parte de la red de centros en la nube de Eviden, lo que hace cuatro en total (Ingeniería, Migración, Operaciones y Seguridad) que respaldan a los clientes de todo el mundo en cada etapa de su viaje a la nube, desde la migración a la nube y la optimización continua hasta la aceleración de la innovación, todo protegido bajo el paraguas de la ciberseguridad. El proyecto implica una estrecha colaboración de las líneas de negocios OneCloud y Big Data & Security de Eviden para diseñar, desarrollar y entregar soluciones, respaldando el enfoque de Eviden de servicios en la nube de extremo a extremo a escala para sus clientes.

«En un mundo donde la tecnología es el corazón de la innovación, el Centro Cloud SecOps en Timisoara se erige como un modelo de excelencia, que fusiona la destreza de la nube y la experiencia en ciberseguridad de Eviden para forjar una fortaleza de seguridad en la nube». dijo **Chris Moret, director global de servicios de ciberseguridad de Eviden, Grupo Atos.**

“Este centro es un testimonio del dominio de la tecnología del Cloud, ya que garantiza que todos los datos estén seguros y cumplan con las normas. Con más de 120 expertos, es parte de una red global que está estableciendo el estándar para los servicios en la nube. Aquí, la experiencia no se trata sólo del uso de la nube; se trata de utilizarlo con delicadeza para asegurar el impacto empresarial en todo tipo de aplicaciones y servicios y, al mismo tiempo, brindar confianza a nuestros clientes”. afirmó **Steve Midgley, director de Cloud, Eviden, Grupo Atos.**

Dominic Fritz, alcalde de Timisoara: *“La tecnología es crucial para la democracia. Desempeña un papel enorme, como amenaza, pero también como solución. La digitalización en la administración pública es crucial para preservar la confianza en nuestros gobiernos y en el sistema democrático. Por eso su Centro en la Nube es tan importante. Aunque sus clientes no sólo pertenecen al sector público, sus soluciones son real y absolutamente una contribución crucial para preservar la democracia y la buena vida pública, no sólo en Rumania sino en todo el mundo”.*

El centro se compromete a brindar servicios en la nube de alto rendimiento, junto con soluciones de seguridad desarrolladas a través de un modelo de entrega escalable, basado en asociaciones con actores globales y socios relevantes a nivel regional. El Centro Eviden CloudSecOps está estratégicamente posicionado para facilitar la provisión de servicios completos de seguridad digital y en la nube, brindando valor agregado a los clientes y crecerá continuamente, dependiendo de los requisitos y necesidades de cada cliente.

Información adicional para periodistas

Los centros en la nube de Eviden:

Centro CloudSecOps: ubicado en Timisoara, Rumania, este innovador centro de servicios combina capacidades de nube y seguridad, ofreciendo a los clientes una cartera única de servicios en la nube.

Centro de migración a la nube: entregado desde Pune, India, este centro de primer nivel, alineado con las mejores prácticas de hiperescalador, ofrece servicios de migración y modernización, aprovechando la propiedad intelectual, los activos, los recursos y las mejores prácticas.

Centro de ingeniería en la nube: entregado desde Bydgoszcz, Polonia, que diseña la automatización de la nube a escala, este centro es una plataforma inclusiva que permite a los clientes diseñar, colaborar y crear soluciones y aplicaciones innovadoras y aceleradas para resolver desafíos complejos. Los clientes pueden aprovechar patrones repetitivos y automatizados para automatizar el suministro de recursos en la nube, de modo que puedan mapear y combinar más rápidamente las cargas de trabajo con los recursos disponibles e implementar nuevos proyectos.

Centro de operaciones en la nube: entregado desde Bangalore, India, este centro ofrece servicios CloudOps nativos y servicios administrados IaaS y PaaS^[1], todos basados en estándares globales. Esto se suma a FinOps y GreenOps para garantizar la optimización continua y el uso eficiente de la nube, tanto en términos de reducción de la huella de carbono como de optimización de costes.

Acerca de Eviden^[1]

[Eviden](#) es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 47.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 95.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 11.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El [propósito de Atos](#) es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con

¹El negocio de Eviden está operado a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSentic, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion.

un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

Contacto

Christian Suell – christian.suell@eviden.com – 91 038 98 27
Jennifer Arizabaleta – jennifer@gpscom.com – 620 05 93 29